

## Inicia BMV con ganancia de 0.28% (El Reforma 17/02/10)

Inicia BMV con ganancia de 0.28% (El Reforma 17/02/10) La Bolsa de Nueva York continuó con su recuperación, al subir el Dow Jones a 10 mil 310.75 puntos o 0.41 por ciento y el Nasdaq 0.45 por ciento Ernesto Sarabia Ciudad de México (17 febrero 2010).- Los mercados de valores han abierto la jornada con alzas, apoyados por indicadores favorables de la actividad económica en Estados Unidos. La Bolsa Mexicana de Valores comenzó con 31 mil 732.96 unidades, lo que representa un aumento de 0.28 por ciento con respecto al cierre previo. El mercado de capitales del País inició con volumen de un millón 353 mil 500 acciones por un importe de 33 millones 694 mil pesos. Las acciones que más alzas reportaban eran Citigroup (C), con 2.96 por ciento; Grupo SIMEC (SIMEC), con 1.52 por ciento; y Cemex, con 1.27 por ciento. En el lado opuesto, las emisoras que empezaron con retrocesos fueron Telmex Internacional 2.67 por ciento (TELINT), seguida por BBVA, con 0.58 por ciento y Kimberly-Clark de México, con 0.15 por ciento (KIMBER). Los mercados de valores de Estados Unidos continuaron con su recuperación, al subir el Dow Jones a 10 mil 310.75 puntos o 0.41 por ciento. En tanto, los índices Nasdaq y Standard & Poor's ganaban al empezar el día 0.45 y 0.50 por ciento, respectivamente. Un análisis de Actinver Casa de Bolsa afirma que los mercados accionarios mantienen su recuperación, además de que suben los precios de energía, oro y metales. Al mismo tiempo, la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed, por sus siglas en inglés), informó que la actividad industrial en esa economía creció 0.9 por ciento en enero de 2010, con lo que acumuló siete meses consecutivos de avances. Los operadores creen que la cifra de actividad industrial viene a confirmar que el crecimiento económico estadounidense está tomando fuerza. También el incremento de la producción industrial estadounidense se ubicó arriba del 0.8 por ciento previsto por el mercado. Por su parte, los mercados accionarios europeos, al momento, registran avances de 1.82 por ciento el CAC 40 de Francia, 1.24 por ciento el IBEX de España, 1.22 por ciento el Dax de Alemania y 0.91 por ciento el FTSE del Reino Unido. En América Latina, el índice Merval de Argentina gana 0.95 por ciento y la bolsa de Chile 0.91 por ciento.